

11.September 2008

**Sehr geehrte Frau Alker,**

**die Cronenberger Bezirksvertretung möge beschließen:**

Der Stadtteil Cronenberg möchte im kommenden Jahr an der europäischen Woche der Mobilität teilnehmen.

Die Verwaltung wird gebeten der Bezirksvertretung vorzustellen, wie eine Stadtteilbeteiligung aussehen könnte, welche Bedingungen erfüllt sein müssen und wer in die Planung dazu einbezogen werden sollte. Die Beteiligung an der Woche der Mobilität sollte vor allem Eventcharakter haben. Um dies zu erreichen wäre es sinnvoll, viele unterschiedliche Cronenberger Gruppierungen in die Planung mit einzubeziehen. Ganz wichtig ist hierbei der Cronenberger Einzelhandel, vertreten durch die Interessengemeinschaft „Wir in Cronenberg“, die seit Jahren sehr erfolgreich diverse öffentliche Veranstaltungen in Cronenberg (Weihnachtsmarkt etc.) organisieren.

**Im Vordergrund sollte eine Art fahrradfreundliches Stadtfest stehen, nicht etwa ein Automobilverbot.**

**Begründung:**

Durch den neuen Sambaradweg ist Cronenberg erheblich fahrradfreundlicher geworden. Seit 2002 organisiert die EU-Kommission für Umwelt die Europäische Woche der Mobilität mit den Städtenetzwerken Klima-Bündnis, Eurocities und Energie-Cités. Die Stadt Wuppertal ist Mitglied im Klimabündnis. In Deutschland beteiligen sich mehr als 50 Kommunen, darunter Berlin, Chemnitz, Frankfurt am Main, Hamburg, Stuttgart und Wiesbaden. In über 20 Städten steht das Fahrrad im Mittelpunkt der Mobilitätswoche: Parlamentarier und Bürger beteiligen sich an der Klima-Bündnis-Aktion "Stadtradeln", die das Null-Emissions-Fahrzeug Fahrrad im Stadtverkehr fördert. München organisiert als Auftaktveranstaltung einen Radl-Rekordtag. Die Städte Potsdam und Nürnberg informieren über klimafreundliche Verkehrsmittel. Autofreie Bereiche in Köln, Marburg, Norderstedt und Nürnberg setzen Zeichen für nachhaltige Mobilität. Verkehrsunternehmen machen durch Gratisfahrten den Umstieg auf Bus und Bahn schmackhaft. In Wernigerode stehen neben Aktionstagen der Dokumentarfilm "Unser Planet", Diskussionsabende, eine Ausstellung und Zeitungsartikelserie auf dem Programm. Es wäre schön, wenn sich im kommenden Jahr auch Cronenberg mit einer Aktion beteiligen könnte.

**Mit freundlichen Grüßen**

**Dieter Scherff**

Sprecher der SPD-Fraktion in der BV-Cronenberg

**Wir setzen Zeichen.**



**BV-Fraktion  
Cronenberg**